

# *"El infarto bien tratado tiene muy buena recuperación"*

El especialista gallego insiste en que los casos de muerte en jóvenes son casos raros y excepcionales

A.S.

**E**L jefe del servicio de Cardiología del Hospital Universitario de Compostela, José Ramón González-Juanatey, repasó la atención sanitaria a los infartos en el XVII Congreso de Cardiología de Estudiantes, donde tranquilizó a la población al asegurar que los episodios cardiológicos bien tratados tienen muy buena recuperación.

**¿Qué estrategias hay que desempeñar para la atención inmediata al síndrome coronario agudo?**

En pleno siglo XXI, en el año 2011, todos los infartos de miocardio agudos tienen que ser tratados con una angioplastia primaria como primera opción. Hay que ofrecer este tratamiento que consiste en abrir la obstrucción vía percutánea a través de un catéter.

**¿Tienen buen tratamiento los infartos en la actualidad?**

Sí, hay que recalcar que los infartos hoy en día tratados a tiempo y con los medios necesarios tienen una muy buena recuperación.

**¿Y qué hay que hacer para contar con los medios necesarios?**

Los medios existen, lo único que hay que hacer es coordinar esos equipos para que cuando se produzca una urgencia por infarto se sepa dónde hay que llevar al paciente



González-Juanatey./BARROSO

para que sea mejor atendido. En España, ya hay muchas Comunidades Autónomas como Galicia y Cataluña que están muy bien coordinadas. En Castilla y León, hay varias estrategias en este sentido en ciudades como León, Valladolid y Salamanca.

**¿Cada vez se dan más casos de infartos en jóvenes o es que son más sonados?**

Los infartos en personas menores de 35 años son casos raros y excepcionales. En estos pacientes en general si no tienen problemas congénitos hay que investigar

causas como el consumo de tóxicos. Uno de los ejemplos de posible causa es el consumo de cocaína, que puede producir muchos problemas cardíacos en la gente joven. De todos modos, estos casos suenan más que el resto.

**"Los casos de infartos y muertes súbitas en jóvenes son casos raros y excepcionales, no son la tónica general"**